

# *Cuba montrera ses expériences dans la promotion de la santé à des rencontres internationales*

---



La Havane, 30 mars, (RHC).- Les pratiques de Cuba dans la promotion de la santé seront exposées au Second Congrès International sur ce thème et au 10<sup>e</sup> Atelier régional de promotion et d'éducation sanitaires.

Ces deux rencontres auront pour siège La Havane, du 4 au 7 avril. 300 délégués y sont attendus

Le docteur, Rosayda Ochoa, présidente du Comité organisateur a annoncé qu'un Symposium International de Communication, ainsi que la projection de matériels audiovisuels de promotion de la santé sont aussi prévus.

Ces réunions cherchent à encourager la création de groupes et d'associations, ainsi que la participation d'institutions et d'organisations publiques, des centres de recherche à des programmes, plans et projets axés sur l'encouragement de la santé comme le bien le plus précieux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/88918-cuba-montrera-ses-experiences-dans-la-promotion-de-la-sante-a-des-rencontres-internationales>



**Radio Habana Cuba**